

修学旅行を実施できたことは、奇跡かもしれないね！

校長 芦澤 治

2学期開始早々の緊急事態宣言延長に伴い、当初9月21日～22日に予定されていた6年生修学旅行はやむなく延期となりました。

その後、緊急事態宣言は解除され、コロナの新規感染者数は激減したものの、「12月までに第6波が来るかも！」「新たな変異株、オミクロン株が広がるかも！」「国内の過半数以上の学校が修学旅行を中止した！」などを耳にする度に、心配はつきませんでした。

そんな心配の中、今月の3日～4日に、修学旅行に無事行ってまいりました。私にとっても、冬の修学旅行は初めてでもあり、実際に日光の寒さは厳しかったものの、それでも「修学旅行を実施できた！」という喜びはひとしおでした。

もちろん子ども達も、大いに修学旅行を満喫！その模様は、すこやかブログでもたくさん紹介をさせていただきました。修学旅行実施に向けて、ご理解・ご協力して下さった保護者の皆さんに改めて感謝いたします。

学校評価保護者アンケートでは、「まだまだコロナ感染症が心配なので、学校行事は自粛してほしい！」という声と「コロナ禍でも学校行事は中止しないでほしい！」という声に二分されています。



3学期も保護者の皆さんの声を聞きながら、感染予防を工夫し、子ども達の笑顔のためにできる限り学校行事は実施していきたいと考えています。どうぞ、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



半原小 ホームページ・ブログ

QRコード



災害時・緊急時に随時更新中！

遠足の思い出 (3, 4学年10月25日実施)

4 学年

私は、遠足で「はまぎん子供宇宙科学館」へ行きました。

特に印象に残ったのが、プログラミングです。段ボールでできた指名の矢印を機械の上にさすと、その方向に動きます。とても面白かったです。

次に楽しかったのは、自由行動です。同じグループの友達と一緒に回りました。遊びのようなコーナーがあって、鏡の反射で鏡の中の自分が反対になっていて面白くて、科学館を満喫できました。

そして、なんととっても最高だったのが、お昼の時間です。私のお弁当はキャラ弁でした。鬼滅の刃の善逸、チュン太郎を作ってもらいました。とても美味しかったです。

家に帰ってから家族に、

「私の誕生日にもう一度行きたい。」と、お願いしました。またぜひ行きたいです。そして、改修中で入れなかった3階のトレーニングルームに行ってみたいです。



高取山登山

11月19日に3学年は地元高取山に登りました。

晴天のもと、有志保護者さんや山岳会の皆さんのサポートを受け、頂上の展望台を満喫、無事下山しました。

めあての通り、「自分たちの住んでいる場所を上から眺められた」、「大変だけど、登山の楽しさを味わった」などあがりました。



【12月2日 W虹】(地域の方から)

※ブログにも掲載中です



「先生！外のイチヨウの葉っぱ、掃きまわす！竹ぼうき貸してください！」



突然、昼休みに子どもたちが職員室に来ました。これには用務員さんも大助かり。身体はもちろん、心も大きくなっていますね。ありがとうございました。

< 1月の予定 >

- 11日(火) 3学期始業式
- 13日(木) 給食開始, 通級開始
- 14日(金) 6年生お別れ遠足
- 17日(月) 書き初め週間(～21日)
- 19日(水) 3年生サッカー出前授業
- 21日(金) クラブ 3,4年生校外学習
- 24日(月) 新入生保護者説明会
- 25日(火) 児童昼会
- 26日(水) 4年生サッカー出前授業
- 28日(金) 委員会 3年生校外学習